

*Préoccupez-vous les uns des autres. Yonathan*

**Préoccupez-vous les uns des autres.**



dimanche 1er octobre 2023 26ème dimanche du Temps Ordinaire

" Préoccupez-vous les uns des autres. "



Voilà un bâton, c'est un bâton de pluie qui murmure un bruit d'eau fin, constant, délicat, paisible !

C'est un bâton à passer en relais de main en main ; une invitation à devenir témoin !

Comme nous le dit le pape François :

« Tous, jeunes et grands, nous sommes invités à faire passer l'Evangile par notre vie personnelle.»

Faisons en sorte que l'Evangile fasse un doux bruit dans le monde que nous côtoyons !

Vous membre du Conseil Pastoral Paroissial vous aurez à éléver nos soucis pastoraux à la hauteur de Dieu

Vous les jeunes en catéchèse, vous collégiens et lycéens vous serez amenés à tramer les fils de TEO au cœur de votre vie de tous les jours

Et vous, farfadets (6-8ans) et moussaillons 8-11 ans, vous aurez à laisser aller vos pieds sur l'eau du lac et sur notre rive Est pour imprimer encore l'Evangile de Jésus !



Recevez avec joie cette ancre, elle gisait au fond du lac !

Qu'aujourd'hui elle ancre vos vies de scout aux rives et à l'eau,  
dans le plein-air et le souffle,  
dans l'imaginaire et l'ordinaire de la vie en collectivité et de la vie en Dieu.  
Cette ancre pour vous frères baptisés et confirmés  
nous amarre à la Bonne Nouvelle  
our que tous ensemble nous nous mettions à l'écoute de Dieu  
qui nous parle,  
et pour être ses porte-paroles auprès de nos frères.

**Un homme, un humain... avait deux fils !**  
Il dit à chacun : « Mon enfant, va travailler aujourd'hui à la vigne »  
Vous avez entendu l'un dit non et y alla, et l'autre dit oui et n'y alla pas l'autre.  
Evidemment vous sentez bien lequel des deux a fait la volonté du Père !

Mais je voudrais attirer votre regard sur deux détails :

- D'abord Jésus ne reproche rien à quiconque ! Pas de leçon, pas de moral...
- Second point : pourquoi l'homme /humain anonyme - du début de la parabole, « un homme avait deux fils »... devient un père dans la question finale de Jésus ?

Lequel des deux a fait la volonté du père ? »

Réponse : Car il n'y a qu'une seule préoccupation pour Jésus : que tous croient à sa parole !  
Que tous se rendent compte que rien de ce qui est humain n'est étranger à Dieu !

L'un dit non et y alla !

Cette parabole est sacrément bonne nouvelle : chacun peut évoluer vers plus de vie et vers le courage de changer d'avis donc de changer e vie !  
Quelle espérance !

Pensons à une personne qui n'arrive pas à dire « oui » à Dieu et à l'Evangile.

Ce n'est pas rare dans notre monde !

Rien n'empêche que plus tard -surtout si des témoins ouvrent un chemin- que cette même personne ouvre son cœur au Christ et lui dise un joyeux : « Oui »

Et puis cela nous apprend à ne jamais coller une étiquette au front de quelqu'un !

Il n'y a que les paroles que Dieu te donne, que tu graveras sur les pierres, que tu lieras comme un signe sur tes mains, qui seront gravés à ton front entre tes yeux et écrites aux portes de ta maison .

Que dire de cet autre fils, qui dit oui et n'y va pas ? Il change aussi d'avis dans l'autre sens ?

C'est aussi une réalité : on peut dire « oui » à Dieu, et se raviser ou encore l'oublier.

Quand je fais une promesse, (chez les scouts, au KT, dans la vie...)

il n'y a toujours un risque, celui de ne pas la tenir !

Une promesse c'est simple, direct, spontané, elle engage le présent mais que sera l'avenir ?

Une promesse d'avenir interroge l'avenir d'une promesse.

Quand je fais une promesse, je ne dis pas que j'arriverai à la réaliser et à la tenir,  
mais j'engage ma volonté à vouloir la réaliser, j'annonce la route que je veux suivre  
et je dis tout fort le désir de toucher à un but, désirant ainsi que l'autre m'aide à l'accomplir !

Cela me conduit à beaucoup d'humilité,

car nul n'est définitivement à l'abri de ce contre-temps où il n'arrivera pas à dire « oui » à Dieu.

Cela m'interpelle aussi sur notre manière de vivre qui laisse peu de place aux rêves, projets, promesses !

**Quand tu rencontres quelqu'un tu checkes .. et tu lances un anodin : « ça va ? » il te répond par un banal « ça va ! ». Tout est dit, tout est vide !  
Tout peut devenir promesse lorsque la réponse est « Et bien non, ça ne va pas » ou « oui ça va mais... » alors naît l'angoisse et le désespoir, c'est sûr, mais naît aussi le risque de s'arrêter et de prendre le temps, d'entrer vraiment en relation, d'oser l'avenir !  
Tout cela me conduit à cette confiance née des liens tissés d'amitié avec le Seigneur qui me fait entendre ses Paroles : " Préoccupez-vous les uns des autres. "**

**'Mon enfant, va travailler aujourd'hui à la vigne.'**

\*\*\*\*\*

**Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 21,28-32)**

En ce temps-là, Jésus disait aux grands prêtres et aux anciens du peuple :  
« Quel est votre avis ? Un homme avait deux fils. Il vint trouver le premier et lui dit : 'Mon enfant, va travailler aujourd'hui à la vigne.'

Celui-ci répondit : 'Je ne veux pas.' Mais ensuite, s'étant repenti, il y alla.

Puis le père alla trouver le second et lui parla de la même manière. Celui-ci répondit : 'Oui, Seigneur !' et il n'y alla pas.

Lequel des deux a fait la volonté du père ? »

Ils lui répondent : « Le premier. » Jésus leur dit : « Amen, je vous le déclare : les publicains et les prostituées vous précèdent dans le royaume de Dieu. Car Jean le Baptiste est venu à vous sur le chemin de la justice, et vous n'avez pas cru à sa parole ; mais les publicains et les prostituées y ont cru. Tandis que vous, après avoir vu cela, vous ne vous êtes même pas repentis plus tard pour croire à sa parole. »  
– Acclamons la Parole de Dieu.

**Dimanche 1 Octobre 2023**